

Depuis le 1er Janvier 2024, les hôpitaux de Saint-Maurice et des Murets, le site hospitalier de la Queue en Brie, ont fusionné. Ils se nomment à présent "Les Hôpitaux Paris Est Val de Marne". Cette fusion s'accompagne d'un projet immobilier de la Direction et de l'ARS, visant à céder aux promoteurs plus de la moitié des bâtiments du site Esquirol qui abritent actuellement les services de psychiatrie adulte. Créé en mai 2023, le Collectif pour l'avenir des hôpitaux Saint Maurice Les Murets se bat pour demander l'abandon du projet immobilier et la rénovation des bâtiments actuels.

La [pétition](#) continue à vivre; **continuons à la faire signer autour de nous !** Nous avons ouvert [une cagnotte en ligne](#) qui nous permettra de financer notre action sur le terrain juridique.

## **La réunion de rentrée du collectif**

Mardi 16 septembre de 17h30 à 19h30

Salle Pelloutier à la Bourse du Travail

3 rue du château d'eau

Paris 10ème - Métro République

## **Bayrou coulé, Macron touché !!**

Bayrou parti, qui sera le prochain?

Nous ne regretterons pas le budget que nous proposait le précédent gouvernement.

Ce budget austéritaire dans tous les domaines était aussi une attaque en règle contre les malades "présomés coupables", augmentation des franchises, attaque de l'AME, TVA sociale... Fermeture de lits. Nous défendons tout à la fois la création de lits intra hospitalier et les Centres d'Accueil et de crise (CAC) comme le centre Ginette Amado de Paris menacé.

Budget austéritaire doublé d'une inquiétude des français sur la dégradation programmée de la santé publique : 45% des personnes interrogées dans la dernière enquête IPSOS 2025 renoncent aux soins pour des raisons financières. De plus en plus, seuls celles et ceux qui ont les moyens peuvent se soigner.

En conclusion, il n'y a pas de dérapage incontrôlé des dépenses de Sécurité sociale mais bien un niveau de ressources insuffisant.

Quel que soit le futur Premier Ministre, nous participerons bien sûr à la mobilisation à partir du 10 Septembre.

Et nous ne nous arrêterons pas là. Nous serons vigilants et renforcerons la lutte et la mobilisation en vue des débats parlementaires sur le prochain budget.

A la suite de la **CARAVANE DES LUTTES POUR LA SANTÉ** qui a sillonné le Val de Marne le 29 Avril 2025, la **Coordination de Vigilance du GHU Henri Mondor** s'est rendue le 2 juillet au ministère de la santé, en délégation représentative des dix points du département. Ils ont été reçus par un membre du cabinet et par l'attaché parlementaire du ministre. Au cours d'un long échange, ils ont insisté, sur la situation de la psychiatrie, des Hôpitaux de Saint Maurice et d'Albert Chenevier, et de la pédopsychiatrie avec la Fondation Vallée.

Il a été convenu d'organiser à la **fin du troisième trimestre une table ronde** qui aurait rassemblé les parlementaires, élu-es locaux, les organisations syndicales, les associations d'usagers. **Qu'en sera-t-il?**

Les rendez vous du collectif  
pour l'avenir des hôpitaux Saint Maurice Les murets

**Jeudi 25 septembre de 17h30 à 19h30**

Reprise du séminaire architecture et Care sur l'adamant°

[Séminaire de rentrée de l'année 6](#)

**°Samedi 20 Septembre de 10h à 17h**

Rentrée du Printemps de la Psychiatrie  
AER de Montreuil 57 rue Etienne Marcel

**°Du 22 Septembre au 17 Octobre**

**4 octobre au soir**

°

**concert de soutien à notre collectif°**

°

À la "parole errante" à Montreuil  
Les Semaines de la Folie Ordinaires